



EL DIARIO DE AVILA

Año LV. Núm. 16.548

Precio: 70 céntimos

Sábado 18 de octubre de 1952

Importantes declaraciones del mariscal francés Juin

“No hay verdadera Europa sin España. Debería esta nación participar en los organismos occidentales defensivos”

BARCELONA.—El semanario «Destino» de esta capital publica una entrevista con el mariscal francés Juin, inspector general de las fuerzas de Francia, militar que goza de fama mundial. El mariscal me invita sentarme y se ofrece al interrogatorio. Empiezo por nombrarle Marruecos, tema que sé le apasiona.

Marruecos

En efecto, se pone a hablar con animación.

—Comprendo perfectamente —me dice— la actual política española respecto a los países islámicos. Pero, en todo caso —añade—, el nacionalismo es un peligro tanto para la posición de Francia como para la de España en el Imperio marroquí. Yo no soy enemigo del nacionalismo. Al contrario, si yo fuera marroquí, sería, sin duda, nacionalista. Lo malo no es el nacionalismo, puwa, sino su extremismo, o sea el partido Istqal (independencia). Este movimiento, que es por ahora muy minoritario, tiende a la expulsión total e inmediata de las potencias protectoras, en lugar de aspirar a la realización de un plan razonable y evolutivo de reformas.

—Señor mariscal, ¿es usted partidario de reformas en Marruecos?

—Desde luego. Deben realizarse, pero paulatinamente y en el cuadro estricto del tratado de protectorado de 1912. Precisamente el objeto del protectorado francés, según el tratado en cuestión, es la conducción del país hacia la gestión de sus propios asuntos bajo la tutela y la dirección de la potencia protectora, Francia, la cual obrará en ello de acuerdo con el Sultán. Y en la zona española será España quien lo haga de acuerdo con el Jalfa.

—¿Cree usted que el tratado hispanofrancés autoriza una colaboración de las potencias en el Imperio cherifiano?

—Desde luego, así es, sin ninguna duda. Y yo siempre he sido partidario de esta colaboración, cuyos frutos se advirtieron brillantemente en 1925, cuando las dos naciones actuaron juntas para dominar la rebelión del Rif. Por lo demás, siempre me he entendido perfectamente con los representantes del Ejército español en Marruecos.

—¿Ha tratado a militares españoles allá?

—Sí, desde luego. Especialmente recuerdo a los generales Berenguer, Sanjurjo, Jordana, Mola, Aranda. Y nuestras relaciones se han desarrollado siempre en términos de colaboración y comprensión.

La intervención de la O. N. U.

—¿Cree, señor mariscal, que la O. N. U. tiene autoridad para intervenir en la política de Francia en Marruecos?

Esta pregunta eleva al máximo la animación y elocuencia del mariscal. Se incorpora ligeramente en el asiento y, con fuego y celeridad contesta.

—¡En modo alguno! ¡En abso-

luto, no! La política de Francia en Marruecos depende únicamente del tratado de protectorado, instrumento diplomático reconocido por todas las potencias, y, por tanto, que obliga a todas a su respeto. Una intervención de la O. N. U. es absolutamente inadmisibles, porque se trata de un asunto ya puramente interior, y ningún país debe someter sus problemas interiores a un organismo internacional. Y ello es así, hasta tal punto que, en mi opinión, Francia debería retirarse en el acto de la O. N. U. en el caso de que ésta tratara de intervenir efectivamente en los problemas de Marruecos y Túnez.

Lo repite, con su energía a la vez tranquila y hondamente apasionada: «Francia debería retirarse de la O. N. U., Francia debería retirarse de la O. N. U. antes que admitir la intervención en el norte de África».

—Y debería hacerlo, además —prosigue—, porque se da la paradoja de que a los países que no pertenecen a la organización internacional nadie trata de darles lecciones sobre su actuación en los pueblos llamados coloniales. Por ejemplo, nadie trata de intervenir en la política colonial de Portugal, que no es miembro de la Organización de las Naciones Unidas. Y a la misma España nadie trata de pedirle cuenta alguna por su política en Marruecos.

—¿Cree usted equivocada la política de los Estados Unidos respecto al norte de África?

—Ya sabe usted que tal es mi opinión, puesto que acabo de decirlo públicamente en anteriores declaraciones.

Tánger

—El enclave de Tánger —dijo—, ¿no constituye a sus ojos, señor mariscal, un peligro para la defensa occidental? ¿No considera lógica su inclusión en la zona española del Protectorado?

Aquí Juin contesta con más lentitud. Se advierte que no se trata de una convicción profunda y arraigadamente sentida. Es una opinión ligeramente incorrecta, quizá por estimar que el tema es inactual.

—Hay tres posiciones principales en este tema —contesta—: una la francesa de los antiguos colonialistas, que ha perdido mucha intensidad hoy en día; otra, la de los internacionalistas a ultranza, cuyo campeón es Inglaterra y hoy los Estados Unidos; finalmente, la posición española. Yo comprendo muy bien muchos de los argumentos de España en su reclamación para una mayor participación en el régimen de Tánger. Sin embargo, no tengo una opinión muy determinada sobre el tema. Pero recuerdo una frase del mariscal Lyautey, que me parece muy llena de buen sentido: «Encargarle a España su zona de protectorado quitándole Tánger es como encargar a un cochero que guíe un coche tirado por cuatro caballos sin dejarle subirse al pescante.»

El mariscal da por terminado el tema con la frase de Lyautey, y paso entonces a formularle algunas preguntas sobre la defensa occidental y el papel de Francia en la misma:

—Indochina nos pesa terriblemente, obstaculizando de modo decisivo nuestra acción en Europa. Mantenemos diez divisiones completas allá, gastamos unos 400.000 millones al año y sufrimos sensibles pérdidas, sobre todo en cuadros de mando. Todo ello, desde luego, sin que Francia reciba beneficio material alguno, ya que solo tratamos de facilitar la independencia de aquellos países. Cuando el Ejército vietnamita esté en disposición de sustituirlos, retiraremos nuestras tropas. En este sentido hay algunas esperanzas, puesto que el soldado indochino es bueno; pero faltan mandos, sobre todo. La ayuda norteamericana es importante ahora. Ha aumentado mucho en los últimos tiempos y sus efectos se hacen sentir sobre el desarrollo de la lucha.

—¿Se prevé un final próximo?

—¡Hum...!

—Y respecto a la defensa occidental en general, ¿cree señor mariscal, que sería conveniente contar con España?

—Así lo creo, en efecto. España debería formar parte de todos los organismos occidentales defensivos.

—¿Incluso del Ejército europeo?

—Incluso del Ejército europeo. Naturalmente, las fuerzas españolas quedarían sujetas al mando supremo y destinadas allí donde su presencia fuera necesaria. La idea de situar la defensa de Europa en los Pirineos es absurda. La batalla decisiva debería darse antes de sostenerla todos juntos. No podemos hacernos derrotar sucesivamente unos tras otros. Por lo demás, se habla mucho de Europa ahora. No hay verdadera Europa sin España, ni sin África del Norte, pues todo ello forma una perfecta unidad geográfica, política y estratégica, como ya los romanos sabían bien.

La presidencia de la República

—Me han dicho, señor mariscal, que existe una corriente de opinión favorable a presentar su candidatura para la Presidencia de la República el año próximo al cumplirse el plazo presidencial de M. Auriol.

El mariscal, al oír mi pregunta se puso a reír a carcajadas.

—Es absurdo —dice.

Pero insisto:

—¿Existe o no esta corriente de opinión, este grupo?

—Sí —confiesa—, pero a mí no me interesa en absoluto. Soy mariscal de Francia y esto me basta.

Se pone de pie, dando por terminada la entrevista.

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación

Máxima, 18.6.

Mínima, 4.0.

Buena cosecha de naranjas y limones en Murcia

MURCIA.—La actual cosecha de naranjas y limones supera en cantidad y calidad a la del pasado año.

La última de naranjas fué de 85 000 toneladas, y ésta llegará a las 100.000. En cuanto al limón se obtendrán este año cuarenta y cinco mil toneladas, lo que representa un aumento de diez mil sobre la anterior campaña. —(Cifra).

Puerto Real produjo 60.000 toneladas de sal común

PUERTO REAL.—Sesenta mil toneladas de sal, o sea, seis mil vagones, se han producido en este término municipal en el presente año. De ellas percibe el Estado unos cuatro millones de pesetas, es decir, sesenta y cinco pesetas por tonelada.

De estos puertos salen constantemente barcos para Europa y América, ya que esta sal común, por su pureza, es muy apreciada en el extranjero. —(Cifra).

El Tiempo en España

Parte meteorológica Nacional

Ha llovido en Galicia y en algún punto del Duero y Andalucía.

Tiempo probable. —Aumentará la intensidad y extensión de las precipitaciones en Galicia, cuenca del Duero y cabecera del Ebro. Emporramiento del tiempo en el Estrecho y aumento general de la nubosidad.

PRÉSTAMOS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas.

Interés anual 4,5 por 100

Amplio plazo de amortización.

Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas.

Tramitación rápida

Solicite información y folletos gratuitos

DOGOCA y HERGON, S.L.

Avenida José Antonio, 55. MADRID

Hoy comienzan las reuniones del Consejo Internacional para el Orden Cristiano

MADRID.—Hoy comenzarán en Madrid las reuniones del Consejo Internacional para el Orden Cristiano. Han llegado a nuestra capital los representantes de Cámaras de Diputados y Senadores de distintos países europeos, que deliberarán en unión de procuradores en Cortes españoles y miembros del Instituto de Estudios Políticos. El programa de las reuniones es el siguiente:

Hoy por la mañana se celebrarán entrevistas particulares, por especialidades, de los consejeros. Por la tarde, primera sesión de trabajo. Mañana, visita a El Escorial y al Valle de los Caídos. Día 20, a las 11,30, sesión en el Palacio de las Cortes y recepción ofrecida por su presidente.

Habrán múltiples ponencias de los participantes, seguidas de debate general. El tema general de la discusión será «El Catolicismo, base de la Organización Internacional», pero el problema general será considerado desde distintos ángulos.

De las reuniones saldrán conclusiones muy interesantes en

REORGANIZACION EN LAS ALTAS ESFERAS DEL COMUNISMO SOVIETICO

Stalin, como es natural, fué el máximo triunfador en las “elecciones”

Vichinsky, y otros varios, candidatos al Presidium

LONDRES.—Stalin ha sido designado para ocupar dos puestos importantes en los nuevos organismos del partido comunista soviético, según anuncia Radio Moscú.

El jefe del gobierno soviético figura entre los que constituyen el Presidium, de nueva creación, que reemplaza al Politburó, y ha sido elegido, asimismo, primer secretario del nuevo Secretariado del partido. Ni el Presidium ni el Secretariado han elegido presidente, pero se anuncia oficialmente que Stalin es el primero de los miembros que integran ambos organismos.

La elección para estos cargos se ha llevado a cabo dentro del Comité Central del partido, compuesto de 125 miembros, que también ha sido creado por el XIX Congreso que acaba de celebrarse en Moscú.

Entre los designados para ocupar puestos en el Presidium figuran el presidente de la U. R. S. S., Svernick; Molotov, Vorochilov, Beria, Malenkov, Mikoyan, Per-

vukhin, Saburov, Bulganin, Malyshev y Kagonovich. Otros destacados miembros del partido que forman también parte de dicho organismo son Andryanov, Michailov, Ponomarenko, Suslov, Kruschosev, Chesnokov y Schiryatov.

Han sido elegidos «candidatos» al Presidium Vichinsky, Breznev, Zverev, Ignatov, Habanov, Kosygin, Polotivhev y otros.—EFE.

Stalin seguirá a la cabeza del Estado y del partido

LONDRES.— Despachos recibidos de la capital soviética dicen que la elección de José Stalin como miembro de los nuevos e importantes organismos del partido comunista soviético confirma la posición del dictador a la cabeza del Estado y del partido.

Los 25 miembros del Presidium reemplazan a los 12 del antiguo Politburó.

En los despachos de Moscú no se hace mención del primer ministro delegado Alexandreyev, que formaba parte del extinguido Politburó, el cual se dice que ha caído en desgracia como consecuencia de su gestión al frente de la política agraria.—EFE.

Llegó el nuevo embajador del Ecuador

MADRID.—Ayer llegó a Madrid el nuevo embajador del Ecuador en España, don Ruperto Alarcón Falconi. En representación del ministerio de Asuntos Exteriores, acudieron a recibir al embajador el segundo jefe de Protocolo, señor Soler, y el consejero de Embajada, conde de Mansilla. También fué cumplimentado por el coronel Azcárraga, jefe del aeropuerto y otras personalidades.

Un temblor de tierra

MURCIA, 18.—En el pueblo de Palmar, hacia las tres de esta madrugada, se notaron los temblores de un terremoto.

En la capital, no se ha sentido el menor indicio del mismo.—(Cifra).

Huelgas en Francia

PARIS, 18.—Se ha agudizado el problema social en las últimas veinticuatro horas. Obreros de bastantes fábricas unos están ya en huelga y otros la anuncian para los días próximos, si nó se les aumentan los salarios.—EFE.

Reunión del Patronato Nacional Antituberculoso

MADRID, 18.—Bajo la presidencia del ministro de la Gobernación, don Blas Pérez González, se ha reunido esta mañana la Junta Central del Patronato Nacional Antituberculoso.

Se trataron asuntos del XII Congreso Internacional de Sanidad de Río de Janeiro; hablándose de la participación que tendrá España en el próximo Congreso de 1955 que se pretende se celebre en Madrid. Se aprobaron interesantes reformas y mejoras en varios establecimientos antituberculosos nacionales.—(Cifra).

Apertura de Curso en la Federación Taquigráfica española

MADRID, 18.—Esta mañana, se ha celebrado el acto de apertura de curso en la Federación Taquigráfica española, dependiente del Ministerio de Educación.

Presidió el acto el señor Navarro, el cual en nombre del Ministro de Educación Nacional, declaró abierto el nuevo curso 1952-53.

Seguidamente fueron entregados los diplomas correspondientes al curso anterior.—(Cifra).



El otoño presenta cara de risa para nuestros agricultores y parece decirles que será su amigo y protector. El temporal lluvioso ha venido de perlas para que la sementera pueda verificarse en superiores condiciones y ya se sabe la importancia grandísima que esto tiene en el porvenir. Y ahora el tiempo que disfrutamos (verdadero veranillo de San Martín) no puede ser más excelente para la buena siembra.

Nuestro aplauso entusiasta al Ayuntamiento por su energía para cortar los abusos de precios de los abastecedores del Mercado. A estos sinvergüenzas, que ponen los precios que quieren a los artículos que venden, les está persiguiendo el concejal señor Merino de una manera altamente simpática, multa viene, multa va y luego al Juzgado a dar cuenta de su obrar. A los lecheros acuáticos se les puso ayer doscientas pesetas como sanción.

Las fiestas de Santa Teresa, animadíssimas. Existe un entusiasmo extraordinario para asistir al magno concierto que se celebrará esta noche en el Teatro Principal en el que actuarán el Orfeón Pinciano de Valladolid, y la Banda de Música del Regimiento de Asturias.

Máquinas punto

nuevas «Carher». Rodamientos bolas. Máquinas subir puntos medias. Facilidades pago. «Elegancias Margot». Montero Calvo, 2, VALLADOLID.

Ministerio de Obras Públicas

Dirección General de Carreteras y Caminos vecinales

Anunciando nueva subasta de las obras de la carretera de Soria a Plasencia.—Supresión de la travesía de Villatoro—Kilómetros 57 y 58—(Sección de Sorihuela a Avila)

Habiendo resultado desierta la subasta de las obras de la carretera de Soria a Plasencia, Supresión de la Travesía de Villatoro kilómetros 57 y 58 (Sección Sorihuela a Avila), provincia de Avila, se anuncia nueva subasta de las mencionadas obras, la contendrá lugar a las once horas del día 3 de noviembre próximo, en la Sección de Conservación y Reparación de Carreteras de esta Dirección General.

Se admitirán proposiciones para esta subasta hasta las trece horas del día 28 del actual en dicha Sección de Conservación y Reparación de Carreteras y en la Jefatura de Obras Públicas de Avila a horas hábiles de oficina. Las anualidades fijadas para el abono de estas obras y fianza provisional son las que figuran en el «Boletín Oficial del Estado» de 13 de agosto último, página 3.778.

El presupuesto de las obras que se subastan asciende a pesetas 1.430.739,87, el plazo de ejecución es de treinta meses contados a partir del comienzo de las obras, la fianza provisional para optar a la subasta asciende a pesetas 26.462,00.

Tanto en la fianza definitiva como en la provisional si fueran en efectos, deberán ser presentadas por los licitadores la póliza de adquisición de los valores sus-

crita por el Agente de Cambio o Bolsa.

El proyecto y pliego de condiciones estarán de manifiesto en el Ministerio de Obras Públicas y en la Jefatura de Obras Públicas de Avila, en los días y horas hábiles de oficina.

Las proposiciones ajustadas al modelo adjunto, se redactarán en castellano y se extenderán en papel sellado de la clase sexta (4,50 pesetas) o en papel común con póliza de igual precio (más los recargos autorizados) debiendo presentarse en pliego cerrado, en cuya parte exterior se consignará que la proposición que contiene corresponde a la subasta de estas obras.

A la vez pero por separado y a la vista, deberá presentarse con cada pliego el resguardo justificativo de haber constituido el depósito de la fianza provisional antes mencionado.

En el acto de la subasta, y antes de comenzarse la apertura de los pliegos puede presentarse carta de cesión firmada por el cedente y cesionario y reintegrada con póliza de 1,50 pesetas (más los recargos autorizados), desechándose caso de no reunir ambos requisitos.

El adjudicatario viene obligado al cumplimiento de los artículos 23 y siguientes del Decreto de 26 de enero de 1944, por el que se aprueba el texto refundido del libro primero de la Ley de Contrato de trabajo.

Las Empresas, Compañías o Sociedades proponentes están obligadas al cumplimiento del Real Decreto de 24 de diciembre de 1928 («Gaceta» del día siguiente) y disposiciones posteriores, presentando las certificaciones con la firma debidamente legalizada.

Modelo de proposición

Don vecino de

provincia de según cédula personal número enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la Provincia con fecha . . . de último y de las condiciones y requisitos que se exigen para la adjudicación en pública subasta de las obras de la carretera de Soria a Plasencia, Supresión de la Travesía de Villatoro kilómetros 57 y 58 (Sección de Sorihuela a Avila) (provincia de Avila) se comprometo a tomar a su cargo la ejecución de las mismas con estricta sujeción a los expresados requisitos y condiciones por la cantidad de (Aquí la proposición que se haga admitiendo o mejorando lisa o llanamente el tipo fijado, pero advirtiendo que será desechada toda proposición en la que no se exprese determinadamente la cantidad en pesetas y céntimos (escrita en letra por la que se compromete el proponente a la ejecución de las obras así como toda aquella en que se añada alguna cláusula).

Asimismo se comprometo a realizar por escrito, con los trabajadores que han de ocuparse en las obras, el contrato de trabajo en la forma y plazos que determinan los artículos 23 y siguientes del Decreto de 26 de enero de 1944.

(Fecha y firma del proponente)
Madrid, 7 de octubre de 1952—
El director general, Manuel María Arrillaga:

Es copia:

El ingeniero jefe, Angel Araoz.

Sección religiosa

OCTUBRE

Día 19, Domingo XX después de Pentecostés. (Día Misionaj del DOMUND).—Santos Pedro de Alcántara, Aquilino, Lucio. La misa y oficio divino son de Domingo XX después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

Hora Santa Misionaj del DOMUND (19 octubre)

Se celebrará en la S. A. I. Catedral, a las siete y media de la tarde, con asistencia del excelentísimo Prelado que dará la bendición con el Santísimo. Predicará el director de Obras Misionales Pontificias, muy ilustre señor don Licesio Alvarez.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Se celebran Misas rezadas a las siete y media, ocho y media y nueve y media. A las diez la conventual cantada.

(Tengan presente los fieles que no se asegura la celebración más que de la misa de nueve y media y de la conventual cantada).

Parroquias de San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

Parroquia de San Juan, a las ocho, nueve, diez, y a las DOCE.

Parroquia de San Pedro, a las ocho, nueve y diez.

Las Madres (San José), a las nueve menos cuarto.

Encarnación, a las nueve menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho.

Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas) Misas a las ocho y a las ONCE Y MEDIA.

Reparadoras, Misa a las ocho.

Magdalena, a las once.

San Antonio.—Los días laborables, habrá misas a las ocho y media y nueve. Los días festivos a las ocho y media y nueve y media y ONCE.

Padres Paules, a las nueve.

La Santa.—Misas a las seis y media, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, nueve y diez.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media y a las diez y media.

San Nicolás.—Misa a las diez y media, San Segundo (extramuros), Misa a las once.

Residencia Provincial. Misa a las once.

Santo Tomás. Misa a la UNA.

Casa de Acción Católica (San Segundo 42).—A las cinco de la mañana se celebra misa rezada de la Adoración Nocturna.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Ofrenda de La Colilla

A las once, Misa solemne y procesión, y a continuación se rezará el Santo Rosario y Salve a la Virgen.

Archicofradía Sacramental de la Minerva

Parroquia de San Juan.—Mañana, domingo tercero del mes, celebrará esta Archicofradía sus acostumbrados cultos en honor del Santísimo Sacramento.

Por la mañana, a las nueve, Misa de comunión general, armonizada.

A las cinco de la tarde, los cultos de costumbre.

Santa Teresa de Jesús

Celebran su fiesta solemne a la Santa las Religiosas del Convento de San José (Las Madres). Por la mañana a las diez, Misa solemne. Por la tarde, a las seis, exposición de S. D. M., rosario, sermón por un padre carmelita, bendición y reserva, y adoración de la reliquia de la Santa.

La Rvda. Comunidad de Padres Carmelitas, Asociaciones Carmelitanas y devotos abulenses celebran solemnes cultos en honor de la Mística Doctora de la Iglesia Santa Teresa de Jesús, durante el mes de octubre.

Todos los días, a las ocho de la mañana, misa rezada.

Por la tarde, a las seis y media exposición de S. D. M., rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva, e himno final.

San Pedro de Alcántara

San Antonio.—La Rvda. Comunidad de Padres Franciscanos celebra solemne novena en honor de San Pedro de Alcántara, del 18 al 26 de octubre.

Por la tarde, a las seis y media Corona Seráfica, exposición de S. D. M., ejercicio de la novena, bendición y reserva y adoración de la reliquia del Santo.

Archicofradía del Milagroso Niño Jesús de Praga

La Santa.—Celebra su fiesta

(Continúa en 3.ª página)

No deja intervenir a los peones y comienza su faena muy tranquilo para seguir con dos tandas de naturales y molinetes de rodillas. Sigue su gran faena, muy variada, que se jalea. Media en su sitio, que repite, entrando bien. Descabello. Ovación, dos orejas y vuelta al ruedo.

Cuarto: Sigue molestando el viento. Los espadas se lucen cuanto pueden. Pacorro domina yorea por bajo muy eficaz. Estocada, pinchazo y el toro se aguesta. Aplausos.

El público se arroja al redondo, toma en volandas a Solanito y Pacorro y se los llevan por las calles de la población.

RESFLO.

Belleza, calidad y buen servicio...

SANEAMIENTO "Roca"

Hemos escogido para esta ilustración, una de tantas combinaciones que pueden realizarse con Aparatos de Saneamiento "Roca", pero todas ellas bellas y útiles.

La bañera es del modelo "EXCELSA" para nicho, o sea que puede empotrarse entre tres paredes, presentando un frontis elegante y ancho borde, que permite santarse en él para las diversas fases del baño.

El lavabo, un "TORRELIN", de líneas modernas y sobrias, ofrece un recipiente amplio para las diferentes necesidades de su uso.

Asoma un inodoro "COMPACTO", silencioso, eficaz y de gran valor sanitaria en el uso de este servicio.

El bidé "ESTILO", completa el conjunto.

Le invitamos a solicitarnos detalles de los Aparatos de Saneamiento "Roca", entre los que hallará, sin duda alguna, los que se adaptarán a sus deseos y necesidades.

Solicite el folleto «COMFORT» donde hallará más detalles de los materiales de saneamiento "Roca" 8-1

Nombre _____
Calle _____
Población _____
Provincia _____

COMPANIA ROCA-RADIADORES

MADRID
EXPOSICIÓN: ALCALÁ, 61

GAYÁ
(Barcelona)

BARCELONA
EXPOSICIÓN: P.ª DE GRACIA, 28

ORGANIZACION EN TODA ESPAÑA

